

Auszüge aus den Protokollen:

Auszug und Beschluss aus dem Protokoll vom 1.7.2015:

Verkehrsberuhigung und Aussenterrasse „Steakhouse Schwerin“, Puschkinstraße Ecke Pfaffenstraße

(Ortsbegehung / Vorstellung des Planes)

Herr Schneider, Eigentümer des Bülow-Hauses, hat bei der Stadtverwaltung bereits folgende Anträge gestellt und bittet die Mitglieder des Ortsbeirates um Zustimmung und Unterstützung:

1. Erweiterung Außengastronomie Steakhouse Schwerin nach Abschluss des Bauvorhabens auf dem Nachbargrundstück sowie
2. Verkehrsberuhigung für die Pfaffenstraße nach Abschluss der Baumaßnahme auf dem Nachbargrundstück, d.h. Einfahrt nur noch für Anlieger aus der Schulstraße kommend

Beschluss: Der Ortsbeirat stimmt der Erweiterung der Außengastronomie des Steakhaus an der Hausseite Pfaffenstraße zu und unterstützt die Verkehrsberuhigung in diesem Bereich, so dass die Einfahrt nur für Anlieger aus der Schulstraße möglich ist.

Beschlussantrag zu Top 6: einstimmig angenommen

Ja: 5

-

11.05.2016

Gegen den Ablehnungsbescheid der Stadt Schwerin, Herr Linke, für die Erweiterung der Außengastronomie von 4 auf 20 Plätze vom Dezember 2015

legte Herr Junghans (Pächter) Widerspruch ein und wandte sich gemeinsam mit Herrn Schneider (Eigentümer) erneut an den OBR.

Die Mitglieder des OBR haben keinerlei Verständnis für die Ablehnung des Erweiterungsantrages für die Außengastronomie. Diese ist für den wirtschaftlichen Erfolg des Restaurants von existenzsichernder Bedeutung und bei Umwidmung der Pfaffenstraße zwischen Puschkin- und Schulstraße von Einbahnstraße zu Anliegerstraße auch problemlos machbar. Hierfür existiert bereits eine Unterschriftenliste sämtlicher Anwohner.

Bekämpft die Stadt die Verbesserung der touristischen Infrastruktur?

Beschluss: Der Ortsbeirat stimmt der Umwidmung der Pfaffenstraße zwischen Puschkin- und Schulstraße von Einbahnstraße zu Anliegerstraße erneut zu und befürwortet ausdrücklich die Genehmigung zur Erweiterung der Außengastronomie des Steakhauses von 4 auf 20 Plätze.

Beschlussantrag zu Top 5: einstimmig angenommen

Ja: 7

01.06.2016

Der Ortsbeirat beschließt einen Antrag auf Umwandlung der Pfaffenstraße in eine Fußgängerzone, damit das „Steakhouse Schwerin“ in der Lage ist eine Außenterasse aufzubauen.

Der Ortsbeirat unterstützt dieses Vorhaben nachdrücklich!